

Berufsinformation in der Heinrich von Kleist Schule in Eschborn am 9. November 2010

„Schüler fragen – Profis antworten“

Rotary-Club Eschborn, HIT RADIO FFH und planet radio laden ein. Schirmherrin ist Dorothea Henzler, Kultusministerin des Landes Hessen

In mehr als 30 Orten in ganz Hessen stehen am 9. November (Dienstag, 19.00 Uhr) Praktiker aus vielen unterschiedlichen Berufen Schülern Rede und Antwort. Ob sie später Entwicklungshelfer, Richter, Mediziner, Informatiker, Steuerberater, Hotelier oder Marketingexperte werden wollen – die Schüler und Schülerinnen bekommen Antworten auf alle Fragen nach Lehrzeit, Studium, Anforderungen, Verdienstmöglichkeiten, Berufsbild und dem Weg dorthin. Bereits im elften Jahr in Folge, bieten die Rotary-Clubs in Hessen gemeinsam mit den Privatsendern HIT RADIO FFH und planet radio jungen Menschen diese ganz besondere Berufsinformationsveranstaltung an:

Auch der Rotary-Club Eschborn macht im fünften Jahr mit und lädt schon jetzt alle Schülerinnen und Schüler am 9. November ab 19 Uhr in die Heinrich-von-Kleist Schule, Dörnweg 53 in 65760 Eschborn ein. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, die Berufsinformation ist selbstverständlich kostenlos.

Bereits zum elften Mal haben Schüler und Schülerinnen die Gelegenheit, mit Experten, die seit vielen Jahren im Berufsleben stehen, ungezwungen ins Gespräch zu kommen.

Die Schüler müssen sich zu dem Berufsinformationstag „Schüler fragen, Profis antworten“ nicht anmelden, sondern kommen einfach zu den unkomplizierten und spannenden Gesprächen. Bisher nutzten mehr als 100.000 Schüler die Chance, sich in ungezwungener Atmosphäre den fachlichen Rat und vor allem Erlebnisse direkt aus dem Berufsleben der über 3000 ehrenamtlich beteiligten Rotarier zu holen. Die Ratsuchenden erfahren, was sie zu ihrem persönlichen Berufswunsch wissen wollen. Initiatoren sind die Rotary-Clubs im Distrikt 1820 (Hessen), HIT RADIO FFH und planet.

Der Rotary Club Eschborn wurde im Juni 2005 ins Leben gerufen und ist eines der jüngsten Kinder der Rotarier im Raum Rhein-Main. Das Motto der Rotarier ist das selbstlose Dienen zur Förderung des Allgemeinwohls. „In der Regel kümmern sich Rotarier sowohl um soziale Aufgaben in der Kommune als auch um globale Anliegen“, erklärt der Präsident des Eschborner Clubs, Prof. Jochen Bargon. So beteiligt sich die internationale Gemeinschaft der Rotarier mit Teilen der Mitgliedsbeiträge beispielsweise an der Ausrottung der Kinderlähmung weltweit. Doch nicht nur mit Geld helfen Rotarier, sie nutzen auch die vielfältigen weltweiten Kontakte untereinander sowie das einzigartige Netzwerk von Rotary International.

Die Heinrich-von-Kleist-Schule informiert: Es gruselt in der Kleist-Schule

Abiturienten der Heinrich-von-Kleist-Schule führen Halloween-Feier für Unterstufenschüler durch

Am Freitag, den 29. Oktober 2010 führt die Jahrgangsstufe 13 der Heinrich-v.-Kleist-Schule in Absprache mit der Schulleitung eine Halloween-Feier für alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule der Jahrgangsstufen 5 und 6 durch.

Die Halloween-Feier, die bereits im letzten Jahr großen Anklang bei allen Beteiligten gefunden hat, beginnt um 17.00 Uhr in der Aula der Heinrich-von-Kleist-Schule. Neben Erfrischungsgetränken und kleinen Snacks wird es in düsterer Halloween-Atmosphäre lustige Spiele und Kinderschminken geben; Verkleidung ist erwünscht.

Die Karten kosten im Vorverkauf 2,- Euro und sind an der Abendkasse für 3,50 Euro zu erhalten.

Eine schriftliche Einverständniserklärung der Eltern zur Teilnahme und die Abholung des teilnehmenden Kindes im Anschluss an die Veranstaltung gegen 20.00 Uhr sind erforderlich.

Wir freuen uns auf euer Kommen.

Weitere Informationen rund um die Heinrich-von-Kleist-Schule erhalten Sie telefonisch unter 06196-9570-0 oder unter www.kleist-schule.de.